



Billardknüller in Gerswalde

veröffentlicht am 13.08.2021 um 11.36 Uhr von Rainer Fehlberg

Billard Team Uckermark startet in die neue Saison.

Die kurze Geschichte des vor zwei Jahren ins Leben gerufenen Billard Team Uckermark (BTU) wurde auch vom Coronavirus wesentlich ausgebremst. Aber dieser Verbund von Billardspielern aus Boitzenburg, Gerswalde, Günterberg und Templin lässt sich nicht wirklich stoppen.

Am Freitagabend erwartet die Billardfreunde in der Gerswalder Spielstätte ein echter Leckerbissen: Zum Start in das dritte Jahr seines Bestehens haben sich die BTU-Akteure einen echten Knüller ausgedacht: Sie haben sich das Team der 1. Bundesliga vom BSV Britz zu einem Freundschaftsspiel eingeladen. Eine bessere Vorbereitung auf den Saisonstart in der Regionalliga kann man sich nicht wünschen! Die ersten Kugeln - nach der langen Coronapause - rollen um 18 Uhr.

Am Samstag hat sich das BTU-Team in Gerswalde noch etwas Besonderes vorgenommen: Es wird so eine Art Vereinsmeisterschaft untereinander ausgespielt. Es wird dabei ganz sicher guter Sport geboten - und die obligatorische Bratwurst wird auch nicht fehlen zum Neustart in die Saison.